

Bolaños



La presidenta del Gobierno de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, asegura que el Gobierno regional trabaja por la mejora de las carreteras de la región, la seguridad vial y la comunicación de todos los ciudadanos

Durante la visita que ha realizado a las obras de la CM-4124, entre Bolaños de Calatrava y Almagro

La presidenta ha informado sobre la puesta en marcha de iniciativas como el Plan de Infraestructuras Viarias de CLM 2013-2015, en el que el Gobierno de CLM va a invertir 106 millones de euros, gracias a los que “vamos a mejorar la seguridad e incrementar, a través de los Presupuestos de la Junta, un 9% para conservación de carreteras y un 7% para nuevas infraestructuras viarias”. Cospedal ha indicado que el corredor industrial que se encuentra en esta vía “es muy importante para ambas localidades” y que, además, “tiene vocación de ser un corredor mucho mayor”, motivo por el que ha resaltado la importancia de esta obra cuya inversión ha ascendido a cerca de 2 millones de euros y dará cobertura a un área urbana de 21 mil personas. Ha agradecido a la Consejería de Fomento “la gran capacidad técnica y económica para poner en funcionamiento un proyecto que estaba parado”, un reconocimiento que también ha trasladado a los Ayuntamientos de Bolaños de Calatrava y Almagro “por la colaboración que han realizado junto a la Junta de Comunidades”.



M^a Dolores Cospedal junto a la consejera de Fomento, el alcalde de Bolaños, el alcalde de Almagro y el delegado de la JCCM

Ciudad Real



El senador, Miguel Angel Rodríguez: “La nueva ausencia del secretario general del PSOE en una comisión, de la que además es miembro, roza lo escandaloso”

Tras la intervención de Marcial Marín en la Comisión General de CCAA del Senado para defender la LOMCE

A juicio de Rodríguez, “este nuevo caso de absentismo laboral es un ejemplo de lo poco que le importan a García-Page CLM y un asunto de tanta importancia como la LOMCE, una Ley que no duda en criticar aunque no se digna a conocerla” y señala que, tal y como aseguró Marcial Marín durante su intervención, el peor enemigo de la educación es el inmovilismo y que con su actitud, García-Page demuestra que además pasa de ella”. Rodríguez defiende un cambio en el modelo educativo que apueste por la calidad y por la cultura del esfuerzo ya que la actual LOE (Ley Orgánica de Educación) “ha demostrado ser un completo fracaso ya que ha dejado a nuestro país 20 años por detrás de la OCDE”.



Miguel Angel Rodríguez

Ciudad Real



El portavoz del Grupo Municipal Popular de Almedina, Antonio Carrión, denuncia que el alcalde socialista “intenta intimidar a la oposición” mediante amenazas e insultos personales



El Gº Municipal de Almedina, acompañado de Marín y Exojo

Carrión ha mostrado una carta enviada el pasado 10 de octubre y firmada por el alcalde en la que le insulta personalmente y en la que se puede comprobar que “falsea la información a la que ha tenido acceso por su condición de alcalde, para amenazarle”. Carrión está convencido de que esta carta es fruto de un hecho ocurrido recientemente y que fue puesto en manos de la Fiscalía por el Grupo Popular. Así, ha recordado que el equipo de Gobierno solicitó una subvención a la Diputación Provincial para realizar una obra de abastecimiento de agua en tres calles del municipio por un importe de unos 50.000 euros y que, aunque se le concedió el dinero y se justificó con cuatro certificaciones de obras firmadas por el alcalde, los trabajos no se realizaron.